

Medienmitteilung

Uwe E. Jocham neu im Vorstand des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes

Bern, 29.06.2023 - Die BERNER ARBEITGEBER freuen sich mitteilen zu dürfen, dass ihr Präsident, Dr. med. h.c. Uwe E. Jocham, anlässlich des Arbeitgebertages 2023 einstimmig in den Vorstand des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes gewählt worden ist. Uwe Jocham wird dort seine langjährige arbeitgeberpolitische und wirtschaftliche Expertise als vormaliger Direktionspräsident der CSL Behring AG und heutiger Direktionspräsident der Insel Gruppe AG einbringen.

Er löst in dieser Funktion Dr. Claude Thomann ab, der langjährig und erfolgreich die BERNER ARBEITGEBER im Vorstand des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes vertreten hatte. Die BERNER ARBEITGEBER danken Claude Thomann sehr herzlich für seine über 30-jährige, verdienstvolle Tätigkeit.

DIE BERNER ARBEITGEBER.



Uwe E. Jocham, Präsident



Christoph Zimmerli, Geschäftsführer

Kontaktperson:

Dr. med. h.c. Uwe E. Jocham, Präsident BERNER ARBEITGEBER tel. 079 305 20 89